
 

 

 

 

 

議会報告会に出された要望事項等について  

 

 

 平成２８年１０月２４日から平成２８年１０月２５日に開催した議会報

告会において出された議会への要望事項等について回答します。  

 なお、別紙１については、ご意見等を文書で市長に伝え、回答を要請して

おりますので、回答が届き次第、あらためてお知らせします。  

 

記  

 

報告会場  

【対象振興会】  意見・要望の概要  回  答  

観 音 寺 コ ミ ュ ニ

ティセンター  

【上田、本楯、  

南遊佐、観音寺、 

一條、大沢、日向】 

インターネットの議会ライ

ブ中継は、映像が鮮明では

ない。良いカメラなどで臨

場感がある中継にしてもら

いたい。  

議会中継はインターネットで

の 快 適 な 通 信 環 境 と す る た

め、小さい画面での視聴を想

定し配信しています。拡大画

面での映像が粗い点につきま

してはご理解くださるようお

願いします。わかりやすい中

継に努めてまいります。  

荒瀬川、日向川については、

数年前に火山灰が流れた。

川も岩盤が掘れるなどして

傷んでいる。議員からもぜ

ひ 現 場 を 見 て い た だ き た

い。  

議会としてもいろいろな場面

で現場を見ていきながら、考

えていきたいと思います。  

地域課題や問題などについ

ては、議員から実際に現場

に来ていただき、実情を見

ていただきたい。  

 



報告会場
【対象振興会】

意見・要望の概要

今は車社会であり、駅周辺整備事業の集合住宅については、１住宅に対して２台分の駐車場は必要で
ある。ぜひ検討していただきたい。

駅周辺整備事業の「光の湊」の「湊」に込めたものは何か。詳しく教えていただきたい。

港町としてプレジャーボートがもっと利用できるように港湾施設を整備してほしい。また、河川にプ
レジャーボートを係留できるようにしてほしい。

昨今、地震が多く、安全なまちづくりとして、駅周辺整備事業においては、防災機能を持たせた施設
整備をしてほしい。

市発注の工事には地元業者での施工を積極的に行っていただきたい。

市役所の庁舎階段に案内表示がないところがある。災害時に今、自分がどこにいるのか確認する際に
案内表示は重要である。ぜひ防災拠点庁舎として案内表示を整備してほしい。

明治公園（東平田）、飯森山公園、九木原公園などの眺望がよいところの木々が大きくなり過ぎ、
せっかくの景色が見えなくなっている。ぜひ、樹木の剪定をしていただきたい。

九木原公園の展望台の手すりの位置が一段下がっている。ぜひ改善してほしい。

鳥海山・飛島ジオパークの認定を今後、観光事業にどのように生かしていくのか示してほしい。

市内の公園のトイレについては、洋式化を進めてほしい。

本市には子どもを中心とした遊び場が少ない。ぜび、山形市や東根市のような子どもが遊べる人気の
ある施設をつくっていただきたい。

地域に医院がなくなり、住民として不安がある。地域医療について考えていただきたい。

公益のまち酒田として、酒田駅前に本間光丘のシンボルモニュメントを建設してＰＲしてほしい。

吉野弘さんの記念館をぜひつくってほしい。たとえば、文化センターなどを利用することなども考え
られのではないか。

鳥海山・飛島ジオパークが認定された。青沢地区周辺は、青沢峡などジオサイトとしてよい場所がた
くさんある。ぜひ、青沢地区周辺の国道３４４号などの整備や観光開発をしてほしい。

大沢コミセンの駐車場は、一部が舗装されていない。水たまりなどができ、不便である。防災の観点
からもぜひ舗装して欲しい。大沢コミセンに来ていただいて確認していただきたい。

請負契約の変更について（平成２６年度酒田市公共下水道合流浸水対策事業雨水貯留施設整備工事）
の経過について説明していただきたい。また、今回のような不測に備えた保険などは加入していない
のか。

中町にぎわいプラザがオープンする。マリーン５清水屋から本間病院までの道は、冬期間、吹き上げ
る風が強く、陽があたらないととても寒い。何か対策を考えてほしい。

市の退職職員の再就職の公表については、どのように行なわれているのか教えてほしい。

コミュニティセンターのトイレについては、暖房便座付の洋式トイレに改修してほしい。

最近、豪雨により地下道などで死者が出る事例が発生している。市内の地下道には浸水した際に危険
である旨などの表示がない。ぜひ、災害に備えて、高さの表示や、浸水した際の注意書きを設置して
ほしい。

亀ケ崎のコミュニティセンターを早期に建設していただきたい。

市役所の窓口で納税証明を申請する際に、納税義務者はどなたですかと尋ねられたが、納税証明の申
請書には、納税義務者という欄はないようだ。わかりやすい窓口として対応を検討してほしい。

　ひらたタウンセンター
【田沢、東陽、
　郡鏡・山谷、南平田、
　砂越・砂越緑町】

　広野コミュニティセンター
【宮野浦学区、新堀、広野、
  浜中、黒森、十坂】

　観音寺コミュニティセンター
【上田、本楯、南遊佐、
　観音寺、一條、大沢、日向】

　松原コミュニティ防災センター
【松原学区、亀ケ崎、港南】

平成２８年第２回　議会報告会における意見・要望等について

　下記につきましては、ご意見等を文書で市長に伝え、回答を要請しておりますので、回答が届き次第、あ
らためてお知らせします。

別 紙 １


